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橘町
森本　達也さん

横見町
森吉瑛里子さん

下大野町
奥谷　成陽さん

①�現在、消防職員１年目。人の命を守る仕事に就い
たからには、職務を全うし、市民生活を支える消
防士をめざして日々訓練に励んでいます。隊長、
先輩たちをお手本に技術・知識を吸収し、将来に
役立てていきます。

②�市民が明るい街。阿南市で
生まれ育って、街の環境が良
く、暮らしやすいと感じていま
す。ただ、朝夕の道路が混み
やすいので、救急の面からも
交通の利便性が上がればよ
いと思います。

長生町
日下　樹さん

中林町
平田　真大さん

吉井町
須藤　駿さん

那賀川町
泉　良樹さん

①�将来は、"誰かの憧れ"になれるような人になりたい
です。仕事、趣味、人間性などさまざまな面におい
て誰か１人でも、自分を憧れの存在としてめざして
くれる人がいたら、これ以上に幸せなことはありま
せん。そのために、自分に素直に全力で生きていき
ます。
②�お年寄りや子ども、障がいが
ある人など、全ての世代や人
が楽しめる施設や娯楽が増
えれば、阿南市はさらに住み
やすい街になると思います。

西路見町
村田　桃香さん

宝田町
仁木　夏鈴さん

　成人式開催に向けて、新成人８人が実行委員とし
て準備にご協力くださいました。例年とは異なる遠
隔会議に戸惑いつつも、担当職員を交えてオンライ
ン会議を６回開催。式当日に配布されるパンフレット
のデザインや内容の検討、記念品の決定を行いまし
た。準備が進む中で、日本各地の新型コロナウイル
ス感染症の急激な拡大が見られた12月に、市長と実
行委員による緊急オンライン会議を実施。式の開催
をめぐり、今後の方針についての意見交換が行われ
ました。「延期は残念だが、ウイルスに感染する、感
染させるかもしれない状況は不安だ」「可能な限り会
場数は少なく、阿南市内の新成人の皆で一緒に祝い
たい」などの意見が述べられ、安心・安全な開催を第
一に、不安なく皆が参加でき、楽しむことができる成
人式を切望していました。
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①�将来は医療従事者として、ウィズコロナの時代を
支える人材になりたいと思います。どんな未来が
待っているのかは予測できませんが、その都度乗
り越えていけるように努力していきます。
②�阿南市は、いつでも帰って来たいと思える場所で
あってほしいです。県外に進学・就職する人も多

いので、その人たちを含め、や
っぱり阿南が１番と思えるよう
な生活のサポートや公共のサ
ービスが増えてほしいと思い
ます。

①�将来は学校教育に携わる仕事に就きたいです。学
校で出会う子どもたちとの経験から学び、楽しみ、
そして一緒に成長できる人をめざします。
②�阿南市がより住みやすい街になるために、子ども
たちが元気に学校に通えるような学校環境の整

備が必要だと思います。た
くさんの素敵な人との出会
いが、自信が無かった私を
変えてくれました。家族や
応援してくださった先生方、
ふるさと阿南に恩返しをし
たいです。

①�成人した強い自覚と責任を持ち、１人の大人として
精進していきます。また、今まで支えてくださった
方々への感謝を忘れず、自分の夢や目標に近づけ
るように精一杯努力していきたいと思います。
②今後人口減少が進むと予想される中で、進学など

を機に県外に出た人たちが
再び阿南市に戻りたくなる
ような環境作りが必要です。
若者が安心して働きたいと
思う企業、商業施設の誘致
などが重要だと思います。

①�コロナの影響もあり、将来の想像がつきにくいで
すが、人との関わりがいかに大切か再確認できま
した。数年後、就職したときには個人１人１人に寄
り添った温かい仕事をしたいと思います。
②高校までの18年間を阿南市で過ごして、住みや

すい町だと理解しています。
もっと阿南市の良さを、多
くの人に知ってもらうため、
市外に出ていって直接ＰＲす
るような取り組みに力を入
れた方がいいと思います。

①�阿南高専の建設コースで、水質の画像システムの
研究を行っています。河川が多い徳島県で、より
簡易で効率的に水質の環境調査や管理を行うこ
とで、住民の生命や暮らしを守り、社会に貢献し
たいと思います。
②�阿南市は、落ち着いて暮らせる環境です。さらに
買い物をしたくなるような
品揃えのよい商業施設や、
市内外から人を集め、皆が
楽しめるような娯楽施設
が、数店舗でも誘致できれ
ばよいと思います。　

①�大学で化学を専攻しています。将来は身の回りの
製品に用いられる材料や医薬品等の開発に携わ
り、社会貢献できるエンジニアとなれるよう努力
していきます。
②�市内にアミューズメント施設がないため、結果徳

島市に遊びに行くこととなり、
そこに煩わしさを感じます。
町の中心に、ボーリングやカ
ラオケを含む大型施設がある
と学生や高齢者等幅広い住
民が利用でき、住みやすく活
気のある街になると考えます。

①�これまでお世話になった方々への感謝の気持ちを
忘れず、まだまだ未熟ではありますが「成人」とし
ての自覚や責任を持ち、多くのことを学び、吸収
し、挑戦していきたいと思います。
②�阿南市が住みやすい街になるために、小学校、図

書館、科学センターなど小
学生が利用する施設にバ
ス停を設置するなど、コミ
ュニティバスのルートを考
え、小さい頃から公共の乗
り物に親しむ環境を整えて
ほしいと思います。




